



15.5.2012

MITTEILUNG AN DIE MITGLIEDER

(0001/2012)

Betrifft: Teilnahme von Mitgliedern des Europäischen Parlaments an Sitzungen der ständigen Ausschüsse der Paritätischen Parlamentarischen Versammlung AKP-EU

An den Sitzungen der ständigen Ausschüsse der Paritätischen Parlamentarischen Versammlung AKP-EU haben im März erneut nur sehr wenige Mitglieder des Europäischen Parlaments teilgenommen. Zum Teil war nur ein Mitglied des Europäischen Parlaments zugegen. Da dies bereits wiederholt vorgekommen ist, haben die AKP-Mitglieder erneut ihren Unmut darüber zum Ausdruck gebracht und darauf hingewiesen, dass sie nach Brüssel gekommen sind, um sich nicht nur untereinander, sondern mit ihren europäischen Amtskollegen austauschen zu können.

Aus Respekt vor unseren Amtskollegen der AKP, die zweimal im Jahr diese Reise zu uns unternehmen und dafür ihre Arbeitszeit für ihre eigenen Parlamente opfern, möchte ich Sie ein weiteres Mal herzlich bitten, an diesen Sitzungen teilzunehmen, die zur Erörterung von Berichten und der Vorbereitung unserer Debatten im Plenum dienen. Dies gilt insbesondere für die Berichterstatter sowie die Vorsitzenden der Ausschüsse der Versammlung und ihre Stellvertreter.

Wir sind alle gegenüber unseren Wählern verpflichtet, und angesichts der jüngsten bedauerlicherweise negativen Berichterstattung in den Medien über die Kosten unserer Delegationsreisen, ist es meiner Ansicht nach notwendig, deutlich zu machen, dass wir unsere Arbeit ernst nehmen.

Louis Michel